



君にエールを♪

2学期中間テストが発表されました。1週間の計画を立て、12・13日のテスト当日に向けて家庭での勉強に励んでいることでしょうか。今回は、そんな君たちを応援したいと思い、いろんな先生にインタビューしてみました。インタビュー内容は、「学生時代、勉強を頑張るためにどういうことをしていましたか？」です。少しでも君たちの参考になればうれしいです！

新しいボールペンを用意する。
ノートにひたすら書く。
ボールペンで書いて、インクが
なくなったことで「勉強した！」
と実感できます！

家の人に頼んで、勉強し始めて
から1時間半後に飲み物を差
し入れしてもらおう。がんばって
いる自分にフキごほうび♪

自分が勉強しやすい環境を
つくる。(誘惑をなくす)
★図書館に行く。
★ゲームや携帯を預ける。
など

毎日、勉強する時間帯を決
めておく。終わったら自分
の好きなことをする。

ライバルと競い合う。

モチベーションをあげることが大切！
頑張っている自分を認めよう！

絶対にしなければいけない
ものBOX、時間があれば
するものBOXなどを作
って、分類しておく。

友達と「〇時から〇時まで勉強
がんばろう！」と学校で約束を
して、それぞれ勉強する。
勉強は1人でするのだけれど、
一緒に頑張っている感があって
うれしい！

提出物を最初に仕上げる！
そのあとは何度もくり返し
問題を解く・・・。

～保護者の皆様から～

いつも温かいメッセージありがとうございます。一部ご紹介します。

- ★ 自分達の演技を反省・評価した「体育発表会」。子ども達の成長を感じ取れた幸せな時間でした。
- ★ 運動会は中止でしたが、体育発表会という形で開催してもらえてよかったです。
- ★ 普段見えない学校の様子。真面目に取り組んでおり、安心しました。
- ★ 鍬踊りですが、みんなしっかり足も上がり、上手にできていたと思います。
来年は、ダンス。楽しみです。
- ★ 「間違ってしまった」とコメントにありましたが、真剣な表情で一生懸命踊っている姿は本当にかっこよかったです。みんな素晴らしかった！
- ★ 「鍬踊り」とってもかっこよかったです。みんなそろって上から見てとても感動しました。田畑の情景が目浮かびとても心に残りました。1～3年の中で1年生が一番良かったかも！！
ご指導ありがとうございました！